

ABSTRAK

Nur Farida Aprilia, 126102202176, Dampak Trauma Istri Dan Anak Akibat Kekerasan Dalam Rumah Tangga Perspektif Psikologi Keluarga Islam Dan Hukum Islam, Jurusan Hukum Keluarga Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Prof. Dr. H. Asrop Safi'i, M.Ag.

Kata Kunci : Dampak Trauma, Kekerasan dalam rumah tangga, Psikologi keluarga, Hukum islam

Penelitian ini dilatarbelakangi mengenai keluarga yang tidak harmonis, Banyak hal yang bisa membuat rumah tangga tidak harmonis, salah satunya dengan adanya kekerasan dalam rumah tangga yang mengakibatkan penderita mengalami dampak berupa trauma. Dampak trauma akibat kekerasan dalam rumah tangga berpengaruh terhadap keharmonisan rumah tangga.

Fokus Penelitian adalah: 1) Bagaimana dampak trauma istri dan anak akibat kekerasan dalam rumah tangga, 2) Bagaimana upaya preventif terjadinya kasus kekerasan dalam rumah tangga di Desa Gilang, Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung, 3) Bagaimana dampak trauma istri dan anak akibat kekerasan dalam rumah tangga menurut perspektif psikologi keluarga islam, 4) Bagaimana dampak trauma istri dan anak akibat kekerasan dalam rumah tangga menurut perspektif hukum islam.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi. Teknik analisis data: kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini memaparkan: 1) Dampak trauma istri dan anak akibat kekerasan dalam rumah tangga di Desa Gilang Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung berupa dampak trauma fisik, psikis, seksual dan penelantaran ekonomi 2) Dalam membentuk keluarga yang harmonis perlu adanya upaya preventif yang dilakukan dari individu dan komunitas untuk mencegah kekerasan dalam rumah tangga agar tidak menimbulkan dampak trauma 3) Secara psikologi keluarga istri dan anak serinkali menjadi korban kekerasan dalam rumah tangga karena dianggap sebagai sosok yang lemah. 4) Dalam hukum islam secara tegas melarang terjadinya kekerasan dalam rumah tanggahal ini dibuktikan dengan banyak ayat dalam al-qur'an maupun hadis yang memerintahkan suami untuk memperlakukan istri dengan baik.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Impact of Trauma on Wives and Children Due to Domestic Violence Seen from the Perspective of Islamic Family Psychology (Case Study in Gilang Village, Ngunut District, Tulungagung Regency)" is written by Nur Farida Aprilia, NIM. 126102202176, supervised by Prof. Dr. H. Asrop Safi'i, M.Ag.

Keywords: *Impact of Trauma, Domestic Violence, Family Psychology, Islamic Law*

This research is motivated by disharmonious families. Many things can make a household disharmonious, one of which is domestic violence which results in sufferers experiencing the effects of trauma. The impact of trauma due to domestic violence affects household harmony.

The research focus is: 1) What is the impact of trauma on wives and children due to domestic violence, 2) What are the efforts to prevent cases of domestic violence in Gilang Village, Ngunut District, Tulungagung Regency, 3) What is the impact of trauma on wives and children due to domestic violence stairs according to the perspective of Islamic family psychology, 4) What is the impact of trauma on wives and children due to domestic violence according to the perspective of Islamic law.

The research method used is a qualitative method and a type of field research. Data collection techniques include observation, in-depth interviews and documentation. Data analysis techniques: data condensation, data presentation, and drawing conclusions. Checking the validity of the data using triangulation.

The results of this research explain: 1) The impact of trauma on wives and children due to domestic violence in Gilang Village, Ngunut District, Tulungagung Regency in the form of the impact of physical, psychological, sexual trauma and economic neglect. 2) In forming a harmonious family, preventive efforts are needed from individuals and communities to prevent domestic violence so that it does not cause traumatic impacts. 3) Psychologically, families, wives and children are often victims of domestic violence because they are considered weak figures. 4) Islamic law strictly prohibits domestic violence. This is proven by many verses in the Qur'an and hadith which order husbands to treat their wives well.

الملخص

البحث العمي بالموضوع " تأثير الصدمة على الزوجات والأطفال بسبب العنف المنزلي من منظور علم نفس الأسرة الإسلامية (دراسة حالة في قرية جيلانج، منطقة نجونوت، مقاطعة تولونج أجونج) " الذي كتبها نور فريده أفريليا، رقم القيد 126102202176، تحت الإشراف البروفيسور الدكتور الحاج أسراف السيافي الماحيستير.

الكلمات الرئيسية: أثر الصدمة، العنف الأسري، علم نفس الأسرة، الشريعة الإسلامية. الدافع وراء هذا البحث هو وجود أسر غير متناغمة، هناك أشياء كثيرة يمكن أن تجعل الأسرة غير متناغمة، أحدها هو العنف المنزلي الذي يؤدي إلى معاناة المصابين من آثار الصدمة. تأثير الصدمة الناجمة عن العنف المنزلي يؤثر على الانسجام الأسري.

يركز البحث على: (1) ما هو تأثير الصدمة على الزوجات والأطفال بسبب العنف المنزلي، (2) ما هي الجهود المبذولة لمنع حالات العنف المنزلي في قرية جيلانج، منطقة نجونوت، محافظة تولونج أجونج، (3) ما هو التأثير الصدمة النفسية على الزوجات والأطفال بسبب العنف الأسري من منظور علم نفس الأسرة الإسلامي، (4) ما أثر الصدمة على الزوجات والأطفال بسبب العنف الأسري من وجهة نظر الشريعة الإسلامية.

طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة النوعية ونوع من البحث الميداني. وتشمل تقنيات جمع البيانات الملاحظة والمقابلات المتعمقة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات: تكثيف البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج. التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث.

تشرح نتائج هذا البحث ما يلي: (1) تأثير الصدمة على الزوجات والأطفال بسبب العنف المنزلي في قرية جيلانج، منطقة نجونوت، محافظة تولونج أجونج في شكل تأثير الصدمة الجسدية والنفسية والجنسية والإهمال الاقتصادي وتكوين أسرة متناغمة يتطلب بذل جهود وقائية من الأفراد والمجتمعات لمنع العنف المنزلي حتى لا يسبب آثارا مؤلمة. (3) نفسيا، غالبا ما تكون الأسر والزوجات والأطفال ضحايا للعنف المنزلي لأنهم يعتبرون شخصيات ضعيفة. (4) تحرم الشريعة الإسلامية العنف المنزلي بشكل صارم، وهو ما تثبته العديد من الآيات القرآنية والأحاديث النبوية التي تأمر الأزواج بمعاملة زوجاتهم معاملة حسنة.